



## VECINOS PROTESTAN

# Instan a las autoridades a frenar el robo de agua en pozo de Chalco

**Aseguran que durante las madrugadas se llevan litros en pipas particulares**

**POR MARÍA DE LOS ÁNGELES VELASCO**  
Corresponsal  
nacional@gimm.com.mx

CHALCO, Méx.— Vecinos de San Martín Cuautlalpan, municipio de Chalco, denunciaron que por medio de tubos PVC han empezado a robarse el agua del pozo de la comunidad, lo que ha provocado disminución del líquido.

Denunciaron que el robo es en contubernio con el encargado del cuidado del pozo.

Los vecinos se reunieron en las inmediaciones del pozo para exigir que las autoridades del ayuntamiento



Foto: Elizabeth Velázquez

Habitantes de San Martín Cuautlalpan advirtieron a las autoridades que, si no atienden la situación, tomarán el pozo.

y del organismo del Agua expliquen qué está sucediendo con las pipas que llegan durante la madrugada para llevarse el agua.

Susana Vega, vecina de la localidad, indicó que quienes viven cerca del pozo se han percatado de la llegada

de pipas particulares que se estima venden el líquido en otras localidades.

Mencionó que al revisar las inmediaciones del pozo detectaron mangueras, por lo que exigen la presencia de autoridades o tomarán el pozo